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大和副会長代読 本日の司会　小枝SAA

事務局・例会場

幹　事 阿部　英輝

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

例会報告 第1231回

創　立

会　長

副会長

例会日

2019年11月6日

水曜日　１２：３０～１３：３０

平成5年10月19日

佐藤　誠吾

大和　志朗

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶

みなさま、こんにちは。

現在ミャンマーのヤンゴン。5日の朝6時です。
昨晩、阿部幹事、中西次期会長がヤンゴン入りされました。

お二方とも長時間の移動、お疲れさまです。早速本日より現地調査が始まります。かなりのハードスケジュールです

が、楽しみながら頑張ろうと思っているところです。

明日の7日の夜、ヤンゴンロータリークラブの例会に参加して参ります。当日は東京の世田谷のメンバーもメーキャッ
プで来られるようです。私自身６年間世田谷に住んでいたこともありお会いするのも楽しみにしております。

以下例会で私がスピーチすることを貼り付けます。

Good evening   Dear Yangon Rotary member.
My name is Seigo Sato and I`m from a Little far away from Hokkaido Japan.
First of all I would like to express my deep and deep appreciation for everyone Invitation to your regular meeting  
tonight.
And special thanks to Sandii Chairman, Kinoshita-san, Ra-san, and all of you tonight.
I would like to thank you again  deeply.
[中略]
Our activities will not be possible without your co-operation.
Please give us your guidance.
Thank you very much President Sandii,,,,,,,,and everyone.
Thank you
以上、良い現地調査になることを願って、また良い報告が出来ることを願って。



中西　眞信 作田　英実

若原　幸紀 今年度のゴルフ部会の御参加、誠にありがとう御座いました。例会、納会と共に

開催を終えることが出来ました。来年度もどうぞ宜しくお願い致します。

佐々木　康夫 8月からの鮭釣りが先日で終了しました。あまり釣れませんでしたが楽しみました。

これからは仕事を頑張ります。

大和　志郎 子供が風邪をひきました。皆さん体調に気をつけましょう。

村瀬　正明 何もないのが私にとって一番の幸せです。

田中　義博 母の葬儀に際しまして誠にありがとうございました。

中山　浩介 仕事が忙しすぎて儲かりすぎです。これからもニコニコ献金頑張ります。

早川　靖志 来月の年末家族会に向けて準備を進めていきます。

皆様、当日を楽しみにしていてください。

お祝いの言葉　佐々木会員 出席報告　黒川会員

会務報告　若原会員 ニコニコ献金報告　早川会員

ニコニコ献金

11月誕生祝 11月結婚祝



次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会

梶谷 徹也、若原　幸紀、宇野　志亨、佐藤　浩司、中西　眞信 今回の会報担当者： 梶谷

例会案内

１１月１３日 (水) 　ミャンマー報告会/ロータリー財団月間/理事会⑤　　　　（国際奉仕委員会）

１１月２０日 (水) 　夜間移動例会（ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ）　　　　　　　　　　　　（ロータリー情報委員会）

１１月２７日 (水) 　第3回クラブ協議会　　　　　　　　　　　　　　　　　　（理　　事　　会）

職業奉仕委員会担当の例会でした。今回は若原会

員の提案、進行による茶話会が開催されました。

2テーブルの分かれ、テーマは自由に会員相互の

情報交換、親睦を図りました。

数年前に同様に茶話会を開催したとのことでした

が、今回の中に経験者はいなく、新鮮な印象の例

会となりました。

茶話会茶話会茶話会茶話会


